

伊東小だより



令和5年 7月 20日
伊東市立伊東小学校

1学期の子どもたちの成長

1年生が育てている朝顔がたくさんの花を咲かせ、夏本番を迎えたことを告げています。明日で71日間の1学期を終え、夏休みとなります。子どもたちは、学習・生活のめあてや目標について振り返り、自分の成長を感じたり、今後に向けた思いを新たにしたりしています。1学期の間、子どもたちは、学習をはじめ様々な活動を通して頼もしく成長しました。

子どもたちの成長には、身体の成長や、漢字・計算等のように目に見える表面的な成長と、目には見えにくい内面的な成長があります。来週から始まる教育面談では、そういった目に見えない成長についても、ご家庭と共有できたらと考えています。ご家庭でも、学習や生活面でのお子さんのがんばりや成長について一緒に振り返り、たくさん褒め、喜びを分かち合っていたきたいと思います。



授業参観への参加ありがとうございました。



道徳の授業で友達と意見を交わす4年生

7月5日（水）の授業参観には、多くの保護者の皆様のご来校ありがとうございました。授業後の懇談会では、「統合後の子どもたちの様子」をテーマに意見交流を行いました。「友達の輪が広がった」「学校を楽しみにしている」「バスを楽しみにしている」などのよい表れが紹介された一方、「バスのマナーが心配」「バスの乗車確認をしてほしい」「バス停まで時計がないので心配」「学区が広いので子どもの動向をしっかり把握したい」という声もいただきました。

スクールバスについては、今後、教育委員会が保護者アンケートを実施し、現状の問題点を整理し、運行の改善につなげていく予定とのことです。後日、マチコミメールでアンケートを配信予定です。

児童会あいさつ運動



「おはよう」+グータッチ

7月3日（月）は、市内の各所で「伊東市あいさつ運動 夏の市民一斉活動」が繰り広げられました。伊東小学校では、児童会役員とあいさつ委員会が児童玄関前であいさつ運動に参加しました。「おはようございます」と元気な声であいさつをし、お辞儀をしながら目と目を合わせ、「グータッチ」で互いの心を通わせている姿が見られました。

また、学校の正門前などには地域の方々が立ち、玄関前や校舎内は多くの児童が自主的に集まり、明るくにぎやかに朝のあいさつが交わされました。

交通安全リーダーと交通安全を語る会



危険性や安全策について意見を交わす6年生

警察官、交通安全指導員、市危機対策課、PTA交通指導担当の方などを招いて、「交通安全リーダーと交通安全を語る会」を6月26日（月）に行いました。6年生の児童が、東小、西小、旭小学区だった地域にある、交通安全上危険と思われる道路や、事故が予想される箇所について、その危険性や改善策について意見を交わしました。話し合ったことについてグループごとに発表し、伊東警察署の方から助言等をいただきました。

グループごとに話し合う6年生の態度や真剣さはとても立派で、さすが最上級生、さすが交通安全リーダーでした。

5～8組 サマースクール



伊東小クイズをしました。

伊東市内の特別支援学級（伊東小・宇佐美小・八幡野小・南中・対島中）は、年間を通して交流活動を行っています。

6月22日（木）・23日（金）は、5組～8組の児童が「サマースクール」を行いました。東海バス協力のもと「バスの乗り方教室」を兼ねて路線バスに乗りシャボテン公園まで乗車し、運賃を支払う経験をしました。

縦割りグループに分かれ、中学生の立てた計画に沿って楽しみ交流を深めました。コロナ禍で見送られていた宿泊体験も3年ぶりに行うことができました。さまざまな初体験に、子どもたちの目は、いつも以上に輝いているように見えました。

安全で楽しい夏休みにしよう！



7月22日（土）から子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。34日間を、事故無く、心身共に元気よく過ごしたいものです。

昨年、静岡県内で起きた交通事故は18,687件で、全国で6番目の多さとなっています。そのうち、伊東市内では267件の交通事故が発生し、3名の方が横断歩行中の事故等で亡くなっています。事故は長期休業中に多く発生しています。

7月14日（金）には、伊東警察署の交通指導員による交通安全教室で、自転車に乗るときのルールや歩行者としての交通ルールについて学び、安全意識を高めました。

お知らせ① 個別面談について 7月24日(月)～26日(水)



来週の月曜日から個別面談が始まります。全ての保護者と面談を実施し、1学期の学習や生活におけるお子さんの成長やあらわれを中心に、担任からお話をさせていただきます。なお、前期通知表は9月29日（金）に配布予定です。

お知らせ② 夏季休業中の緊急連絡先について

万が一、お子様が事件や事故等に遭った場合は、次の通り連絡をお願いします。コロナやインフルエンザになった場合は、2学期始業式に自宅療養期間が重なる場合のみ、学校へご連絡ください。

平日：伊東小学校（37-2527）

土日、祝日：伊東市役所警備室（36-0111）「学校名、学年、お子さんの氏名、連絡先（電話番号）」を伝えてください。学校には、警備室から教育委員会を通じて連絡が入るようになっています。



*学校閉庁日（8月14日～17日）の連絡については、伊東市教育委員会教育指導課（32-1911）に連絡をお願いします。

保護者の皆様・地域の皆様、ご協力ありがとうございました



1学期間、子どもたちの活動を温かく見守り、ご協力くださいました保護者の皆様、地域の皆様に心から感謝申し上げます。重ねて夏休み期間となる34日間、子どもたちが事件や事故等に遭遇することのないよう、安全とさらなる成長を見守っていただけましたら幸いです。よろしくお願いたします。

伊東小学校便り夏休み号 返信欄 ()年()組 児童氏名 ()
御意見、御質問、地域での子どもの姿などをお知らせください。